



## GUATEMALA, PRIMERA EN LA REGIÓN CON OFICINA DE ONU-MUJERES

Gracias a los avances del trabajo en materia de derechos para las mujeres, la primera oficina en Latinoamérica de la Entidad de Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) será inaugurada próximamente en Guatemala.

María Machicado Terán, representante en Guatemala de esta nueva oficina, indicó que la apertura es iniciativa de la directora ejecutiva de ONU Mujeres, Michelle Bachelet, y que el objetivo es apoyar los procesos de avance en el empoderamiento económico, la

participación política y la erradicación de la violencia contra la mujer.

“Lo que queremos con la creación de Onu-Mujeres en el país es acelerar el progreso; vemos avances y mejoras. Guatemala brinda todas las condiciones en lo político y en sus compromisos por erradicar las brechas existentes”, explicó la diplomática.

#### Acciones en proceso

Actualmente, y previo al lanzamiento oficial de la oficina, se encuentran preparando el programa de cooperación y definiendo las áreas especí-

cas que serán trabajadas en Guatemala en apoyo al Ejecutivo, así como el fortalecimiento de las leyes existentes y la aplicación de justicia.

“El trabajo en Guatemala estará centrado con las mujeres indígenas y campesinas. Veremos, como sistema de Naciones Unidas, cómo se integra la dimensión de género de manera armonizada y coherente al interior, para apoyar las prioridades nacionales”, explicó Machicado.

#### Avances significativos

Como parte de esta preparación, las representantes

sostuvieron una reunión con la vicepresidenta de la República, Roxana Baldetti, en la que se destacaron los avances en la erradicación de violencia contra la mujer y la creación de fiscalías y juzgados especializados en el tema.

Ana Gúezmes, directora regional para México, Centroamérica, Cuba y República Dominicana, destacó el papel que ha realizado Baldetti para hacer que más mujeres participen en puestos de alta gestión pública, así como su compromiso por respaldar al sector femenino, especialmente en lo relacionado con las ayudas sociales.